

## **SOZIALPROJEKT DER 6. KLASSE**

Die Schüler und Schülerinnen der 6G/R haben von 28. Jänner bis 1. Februar 2019 an einem Sozialprojekt teilgenommen.

Der Sinn und Zweck dieses Projekts war es, aus der eigenen Komfortzone herauszutreten und sich bewusst mit den Bedürfnissen von Menschen auseinanderzusetzen, die Unterstützung in ihrem Alltag brauchen.

So waren einige von uns in einem Altersheim um dort zu erleben, wie ein Tagesablauf für die älteren Menschen aussehen kann. Manche aus der Klasse hatten die Aufgabe, die Bewohner und Bewohnerinnen des Altersheims zu unterhalten oder ihnen vorzulesen.

Eine andere Gruppe war in einem Behindertenwohnheim oder in einer Behindertenwerkstatt. Auch da wurden wir gefordert und konnten das Team der Sozialarbeiter und Sozialarbeiterinnen unterstützen.

Eine weitere Gruppe war in Schulen für Kinder mit Beeinträchtigungen. Auch dort haben sich die Lehrer und Lehrerinnen über unsere Hilfe sehr gefreut. So haben wir zum Beispiel den Kindern bei Mathe oder Deutschaufgaben geholfen.

Wenn man sich im Vorfeld noch denkt, dass es vielleicht unangenehm sein könnte, mit Menschen zu arbeiten, die bei den alltäglichen Dingen auf Hilfe angewiesen sind, so ist es dann doch sehr schön zu sehen, wie groß die Freude ist, wenn man sich einfach auf diese Menschen einlässt. Und das hat vielen von uns auch uns große Freude bereitet!

Klasse 6GR